
Roger Federer habla acerca de
su retiro
Durante años, el cuestionamiento sobre su eventual retiro ha
acompañado a un Roger Federer aferrado a que no lo contempla,
pero el discurso ha dado un giro.

En entrevista con el diario alemán Zeit, el suizo, actual
número cuatro de la ATP y quien cumplirá 39 años en agosto,
admitió que su adiós al tenis profesional ya no luce tan
lejano.

“Sé que el momento de retirarme está cada vez más cerca y creo
que voy a extrañar muchísimo el circuito”, reconoció.

Por ahora, “Su Majestad” se recupera de una segunda cirugía en
la rodilla derecha que lo mantendrá inactivo, al menos, todo
este año, así que ha apuntado a los Juegos Olímpicos de Tokio
como su siguiente meta.

En congruencia con lo anterior, el máximo ganador de torneos
de Grand Slam adelantó que la pandemia no será el marco para
el final de la carrera más ilustre del deporte blanco.

“Hubiera sido fácil para mí retirarme en esta coyuntura, pero
quiero seguir dándome la oportunidad de disfrutar del tenis.
La rehabilitación va bien, me voy a tomar mi tiempo para
regresar en plena forma”, sentenció.
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